

Prentsa oharra

Nota de prensa



EL AYUNTAMIENTO RENOVARÁ EL ALUMBRADO DE CUATRO ZONAS DE LA CIUDAD

El Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián va a proceder a renovar el alumbrado público de cuatro zonas de la ciudad, sustituyendo las actuales luminarias por farolas con lámparas LED.

En concreto, según ha señalado la concejala de Espacios Públicos y Proyectos Urbanos, la socialista Marisol Garmendia, “se va a proceder a renovar el alumbrado del Paseo del Duque de Mandas, Paseo de Lugaritz, barrio de Bidebieta y zona de Igara. El importe de esta actuación es de 149.576,99 euros.”

“Vamos a solicitar una subvención al EVE, Ente Vasco de la Energía, dentro de su programa de Eficiencia energética, que podría alcanzar en torno a 31.000 euros”, ha señalado Garmendia. “Nuestra intención es ir poco a poco adecuando el alumbrado de la ciudad a las nuevas modalidades, más sostenibles, con menos emisiones de CO₂ y que suponen un ahorro tanto de energía como de factura eléctrica”, ha dicho.

En el Paseo del Duque de Mandas la actuación, que se prolongará por espacio de 3 meses con un presupuesto de 42.130 euros, supondrá la sustitución de 75 farolas, proceso que llevará a cabo Loyola Norte, SA. Esta misma empresa es quien procederá al cambio de 68 farolas del alumbrado en Bidebieta, por un importe de 33.011 euros y un plazo de ejecución de 3 meses.

Por su parte, la empresa SICE (Sociedad Ibérica de Construcciones Eléctricas) será la encargada de renovar 58 farolas del alumbrado del Paseo de Lugaritz, por un importe de 28.156 euros, y de la zona de Igara se sustituirán 96 farolas por un total de 46.278 euros. Ambas actuaciones dispondrán de un plazo de ejecución de tres meses.

“Con esta actuación - ha destacado Marisol Garmendia – se estima un ahorro energético de 66 Megavatios/hora y en la factura eléctrica del Ayuntamiento un ahorro de 36.442 euros. Además, se cuantifica en 173 toneladas anuales de reducción de emisiones de CO₂, lo que suma un grano de arena más dentro de la batalla contra el cambio climático”.

Aunque el gasto en alumbrado varía por las fluctuaciones de la factura eléctrica, el presupuesto municipal destina a este fin 1.936.000 euros anuales.